

Fecha <b>10.07.2014</b>	Sección <b>Urbes y Estados</b>	Página <b>38</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

# INAUGURAN PUENTES GEMELOS Dan mayor movilidad a Durango

Las obras incrementarán la conexión entre diferentes estados del norte del país

Mauricio Rubí/ Enviado

**EL ECONOMISTA**

Durango, Dgo. EL GOBIERNO federal entregó ayer los puentes gemelos y la modernización del bulevar Armando del Castillo Franco, como parte del proyecto de conexión entre diversos estados del norte del país, los cuales requirieron de una inversión global por 542.6 millones de pesos.

Enmarcado en el proyecto Corredor Vial Norte de la ciudad de Durango, las administraciones federal y estatal pusieron en operación los llamados puentes gemelos, que buscan descongestionar la metrópoli, al igual que las salidas hacia Mazatlán, Gómez Palacio y Chihuahua.

El secretario de Comunicaciones, **Gerardo Ruiz Esparza**, explicó que los puentes gemelos son complementarios con dos puentes inferiores y con la ampliación del bulevar Armando del Castillo Franco.

Se detalló que con estas obras se busca agilizar la circulación diaria de más de 29,000 automotores, favoreciendo a 582,000 habitantes de 11 municipios duranguenses.

Las obras, además, se suman a la ampliación del Periférico de Durango, al que se destinaron 150 millones de pesos, para agilizar el tránsito local y el de largo itinerario en las rutas Mazatlán-

Chihuahua y Mazatlán-Gómez Palacio.

**CONEXIÓN REGIONAL**

**Ruiz Esparza** recordó que en diciembre pasado el gobierno entregó la carretera Durango-Mezquitil, con una inversión de 1,083 millones; y antes, en octubre, dio el banderazo a la autopista Mazatlán-Durango, como parte del Corredor Económico del Norte, obras orientadas a conectar el Océano Pacífico con el Golfo de México y con el Atlántico, así como unir a siete estados, indicó el funcionario.

Tras una petición expresa del gobernador de Durango, Jorge Herrera Caldera, el mandatario Enrique Peña Nieto se comprometió a apoyar la construcción de dos distribuidores, como parte del Corredor Vial del Norte, que requieren 500 millones de pesos.

[mauricio.rubi@eleconomista.mx](mailto:mauricio.rubi@eleconomista.mx)

**542.6**

**MILLONES**

fue la inversión total de las obras carreteras en el estado.

**29,000**

**VEHÍCULOS**

que circulan a diario se verán beneficiados.



Fecha 10.07.2014	Sección Urbes y Estados	Página 38
---------------------	----------------------------	--------------



**Al evento** de inauguración acudieron el mandatario Enrique Peña Nieto y el gobernador de Durango, Jorge Herrera. FOTO: PRESIDENCIA